

Le Journal de Gien, 19 janvier 2023

BOUZY-LA-FORÊT

Début des travaux de l'école en 2023

Après deux années sans cérémonie de vœux, le maire Florence Bonduel a profité de ces retrouvailles pour dresser un bilan de ces trois dernières années.

Côté projet, celui des logements LogemLoiret a été avorté suite à des fouilles archéologiques de la DRAC. À l'issue de ces fouilles, trois lots ont été gelés après y avoir trouvé des ossements et des tessons de céramique. « Quand on cherche des os près d'une église, il n'y a pas de souci on les trouve ! » souligne Florence Bonduel, ne cachant pas sa colère face à cette situation. La municipalité va travailler sur d'autres projets avec la com-com des Loges, propriétaire du terrain.



Florence Bonduel a présenté ses vœux à la population.

Elle a ensuite fait le point sur le projet de la reconstruction de l'école et de son pôle de restauration, « le but étant d'avoir six classes sur le site et un restaurant ». Ce projet ambitieux doit débiter cette année

par la première phase, c'est-à-dire la construction du pôle restauration. « La crise énergétique nous incite à être optimal sur l'aspect énergétique de ces nouveaux locaux, précise l'élue. Les bâtiments seront chauffés

par géothermie sur sonde et des panneaux photovoltaïques sur les nouvelles toitures, pour l'auto-consommation pour l'école et les différents locaux communaux, ce qui permettra de réduire de 50 % notre énergie ».